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ACTA No. 02 
1-2021-51 OBRAS PARA LA OPTIMIZACIÓN DEL SISTEMA DE ACUEDUCTO DE LA 

CABECERA MUNICIPAL DE SUÁREZ, TOLIMA 
 

DATOS GENERALES  

FECHA: MIÉRCOLES 01 DE SEPTIEMBRE DE 2021  

HORA: De 15:00  a 16:00 horas 

LUGAR: Salón virtual plataforma Meet 
 
meet.google.com/gyk-tgcp-ukv 

 

ASISTENTES: Por el municipio 
LUCELLY VILLALBA DE SUÁREZ – Alcaldesa municipal 
EDWIN FERNANDO LOZANO CAMPOS – Secretario de 
Planeación municipal  
Por EDAT  
ANDRÉS MAURICIO VARÓN RAMÍREZ – Ingeniero contratista 
EDAT enlace técnico del proyecto 
GINNA ALEXANDRA REINOSO directora técnica EDAT 
Por el Ministerio 
NÉSTOR FABIÁN ROMERO BRAGA – Contratista – 
Subdirección de Proyectos MVCT 

  

ORDEN DEL DIA: 

1. Saludo y presentación de los asistentes. 
2. Presentación del estado del proyecto y su situación actual. 
3. Manifestación por parte del municipio y de la EDAT sobre el proceso de 

subsanación solicitado y presentación de avances. 
4. Definición de compromisos 

 

DESARROLLO: 

Inicia la reunión tomando la palabra Néstor Fabián Romero hace un recuento del 
proyecto y de los compromisos adquiridos. Los cuáles se describen así: 

“1-2021-51  OBRAS PARA LA OPTIMIZACIÓN DEL SISTEMA DE ACUEDUCTO DE LA CABECERA MUNICIPAL DE 

SUÁREZ, TOLIMA   VALOR: $3.764.085.173  ESTADO: EN EVALUACIÓN 

Proyecto que se recibe para evaluación por Requerimientos el 12 de marzo de 2021, Se remite listado de 

observaciones a la entidad formuladora (EDAT) el 14 de marzo. Se celebra mesa de trabajo el día 04 de mayo, se 

subsana documentación. Se realiza mesa del trabajo el 28 de mayo en el cuál se ratifican los compromisos: 1. Por 

parte del municipio de Suárez continuar la gestión para culminar los trámites de servidumbres que aún no ha 

https://meet.google.com/gyk-tgcp-ukv?hs=224
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logrado concertar (faltan 4 predios de 9) y la certificación de garantía de suministro de energía para los elementos 

(remitido el 05 de junio) y componentes del proyecto que lo demandarán; por parte de la EDAT agilizar el trámite 

ante CORTOLIMA para la obtención de los 4 permisos de paso y ocupación de cauces que demanda el proyecto; 

por parte del Ministerio obtener los conceptos de los profesionales de apoyo en los componentes presupuestal, 

topografía, estructural, predial y suelos; de los cuáles se obtuvo los conceptos de Predial (18 de junio); estructural 

(25 de junio) y Topografía (13 de julio) y remitidos a la entidad para subsanación. La entidad aún se encuentra en 

fase de subsanación de dichas observaciones.” 

Se hace un recuento del proyecto, en el que se manifiesta que en el proceso de 
evaluación se está a la espera del cumplimiento en la entrega de las subsanaciones 
solicitadas. 

Por parte de la EDAT toma la palabra el ingeniero Andrés Mauricio Varón enlace 
técnico de la EDAT, quién manifiesta que se han estado desarrollando las 
subsanaciones, en especial las asociadas a los componentes predial y los permisos 
ambientales que requiere el proyecto. En relación con los componentes suelos, 
topografía y estructuras, que ha habido inconvenientes con el consultor que estuvo 
al frente de los diseños, pero que se espera en un corto plazo poder mostrar los 
diseños ajustados al MVCT. 

El ingeniero EDWIN LOZANO por parte del municipio manifiesta que se ha trabajado 
para agilizar dichos componentes, y que el municipio continúa comprometido en su 
subsanación. Refuerza la intervención la señora alcaldesa LUCELLY VILLALBA y 
manifiesta que dispondrá de lo necesario para alcanzar a cumplir con cada uno de 
los requerimientos que se han generado del proyecto y agradece el apoyo de la 
EDAT y del MVCT en todo el proceso. 

El Evaluador de MVCT manifiesta la importancia de contar con la trazabilidad de 
todo lo actuado en el proceso de obtención de los permisos ambientales, para lo 
cual solicita se allegue los soportes de los radicados que evidencien el estado del 
trámite de los permisos respectivos. 

Se establece entonces el compromiso de generar una mesa de trabajo en tres (3) 
semanas (tentativamente para el 22 de septiembre) en la que se espera ya contar 
con avances en la subsanación de los componentes técnicos y para hacer un 
análisis del estado de los componentes predial y ambiental 

Agotado el tema de la reunión, se levanta a las 16:00 horas del día 01 de septiembre 
de 2021. 

Elaboró: Néstor Fabián Romero Braga – grupo de Evaluación    

Fecha: 09-09-2021 
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